



© SN-Verlag, FussbodenTechnik

Der im Vorfeld seitens des Vorstands, der Geschäftsführung und der Bundesfachgruppe Aus- und Weiterbildung hinsichtlich der Corona-Pandemie eindringlich diskutierte Bundesleistungswettbewerb 2020 konnte letztendlich erfolgreich durchgeführt werden.

Aufgrund des drohenden zweiten Lockdowns konnte dieser zwar nicht öffentlich ausgetragen werden, dennoch waren die Organisatoren froh, dass sich die Landessieger messen konnten. Zwei Tage später wäre nichts mehr möglich gewesen.

Sowohl die Staatliche Berufsschule Neustadt an der Aisch, als auch der Bundesfachgruppenleiter Tobias Michalak sowie sein Stellvertreter Robert Mutschall zeigten sich durchaus zufrieden. Bei Einhaltung der Hygienekonzepte konnte ein spannender Wettbewerb mit einer minimierten Personenzahl vollzogen werden.

Erfreulicherweise wurde, wie im Vorjahr, bei den Parkettlegern eine Frau Bundessiegerin: Lisa Kujau aus Baden-Württemberg ausgebildet von Bembé Parkett. Zweiter wurde das Bundesland Schleswig-Holstein vertreten durch Fritz Anton Führer (Willi Schorisch/Wesseln), dem Felix Schöfberger (Parkett Schmidt/Berglern) aus Bayern letztlich als Dritter folgte.

Den Siegern folgten fünf weitere Parkettleger aus Berlin, Brandenburg, Hamburg, Hessen und NRW.

Bei den Bodenlegern holte sich Jonas Veh, welcher im elterlichen Betrieb in Markt Nordheim ausgebildet wurde, als Bundessieger den ersten Platz. Ihm folgte der Niedersachse Christoph Howe (Fußbodenatelier Lars Lohalm/Salzhausen). Der Teilnehmer Timo Koch aus Berlin (Schiefelbein & Nagel) konnte den dritten Platz aufgrund fehlender Punktzahlen leider nicht erreichen.

Designsieger der Bodenleger wurde Christoph Howe aus Niedersachsen. Bei den Parkettlegern ging Yannik Wilde aus NRW als Designsieger hervor.

Bundesfachgruppenleiter Tobias Michalak dankte den 37 Sponsoren ganz herzlich für die Unterstützung! Auch wenn sich die Förderer nicht präsentieren konnten, zog niemand seine Sponsorengelder zurück und alle standen hinter dem Event.

Ein Video mit Impressionen des Wettbewerbs finden Sie hier: [www.facebook.de](http://www.facebook.de).

Artikel entnommen aus den aktuellen Meldungen auf der Internetseite des BVPF

<https://www.bv-parkett.de/cms/index.php/aktuelles.html>